

Hommage des pompiers au Home du Cameroun

Robert Morancé, aujourd'hui résident du Home du Cameroun, a reçu la médaille d'honneur des anciens pompiers de Paris. Une exposition a eu lieu en cet honneur, retraçant les différentes périodes des sapeurs-pompiers. L'occasion de créer une superbe aventure intergénérationnelle.

Le Home du Cameroun comme tous les Ehpad et maison de retraite, regorgent de résidents qui, chacun à leur manière, ont eu un passé riche de souvenirs personnels, professionnels voire historiques. Partant de ce constat et alors qu'elle venait d'arriver à la tête de cet établissement de l'Adavie, Aurélie Didier a fait connaissance avec un monsieur de 90 ans, ancien pompier de Paris.

Robert Morancé honoré

Un personnage qui a mené de belles actions. De lui, un ancien de ses élèves âgé aujourd'hui de 50 ans, dira « On pouvait partir au feu avec l'adjudant Morancé, les yeux fermés ».

Pendant deux jours, les 17 et



Le nonagénaire ne s'est pas départi de son sourire durant les deux jours.

18 octobre, une exposition a eu lieu, retraçant les différentes périodes des sapeurs-pompiers.

Cette aventure intergénérationnelle a été rendue possible grâce à l'investissement de l'association de la Légion d'Honneur, du lieutenant Jérôme Villaume, commandant du CIS (Centre d'incendie et

de secours) de Bruyères et Damien Jacob, président délégué des JSP (Jeunes sapeurs-pompiers) section de Bruyères et enseignant des métiers de la sécurité à Jeanne-d'Arc.

En plus de l'exposition, des sapeurs-pompiers étaient présents avec leurs véhicules, pour offrir à Robert Morancé une balade jusqu'à l'institution Jeanne-d'Arc. Sur place, une haie de drapeaux attendait l'illustre visiteur qui a pu apprécier une manœuvre de secours à la personne par les élèves de la sécurité. Deux jours forts en émotion que Robert Morancé n'est pas près d'oublier.

Une médaille d'honneur reçue

Très ému, Robert Morancé a reçu la médaille d'honneur des anciens pompiers de Paris après que Sylvie Mathieu, présidente de l'Adavie, ait remercié toutes les équipes pour le travail réalisé. « Ce sont des projets comme ceux-ci qui peuvent redonner du sens à la vie. »